



Exiliados argentinos en México realizaron ayer una manifestación frente a la embajada de su país, para protestar por la toma de posesión del general Roberto Viola como presidente. (Foto de Marta Zarak). 5

UNO|MAS|UNO

Mitin en la sede argentina contra Viola

Poco más de tres centenares de personas realizaron ayer una manifestación frente a la embajada de Argentina en nuestro país. Cantando consignas como "Viola, asesino del pueblo argentino" y "Justicia y libertad, que digan dónde están", los manifestantes protestaron por la continuidad del gobierno militar en esa nación sudamericana, donde mañana asumirá como nuevo presidente el general Roberto Viola.

El acto, que contó con una fuerte custodia policiaca, fue organizado por las distintas agrupaciones de exiliados políticos argentinos en México. Los manifestantes solicitaron al personal de la embajada el ingreso de una comisión que presentaría el titular de la legación diplomática, Enrique Gómez Centurión, un documento solicitando la aparición de alrededor de 30 mil personas.

Como ese permiso fue denegado, los asistentes realizaron una conferencia de prensa donde denunciaron el problema de los desaparecidos y de la violación de los derechos humanos y civiles.



Niños y adolescentes participaron en la manifestación de exiliados argentinos. (Martha Zarak)